

lungen, um eine zielklare und konsequente sozialistische Ideologie zu vermitteln.

Um die Wirksamkeit der Universitäten, Hochschulen und der Deutschen Akademie der Wissenschaften bei der schnellen Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts zu erhöhen, ist eine weitere Verbesserung der Organisation, der Planung und Finanzierung der Grundlagenforschung und der angewandten Forschung notwendig. Die Forschungsplanung und -finanzierung wird so gestaltet, daß sie die Orientierung auf Schwerpunkte und volkswirtschaftliche Hauptfragen gewährleistet. Die Auftragsforschung wird stärker entwickelt. Die neuesten wissenschaftlichen und technischen Erkenntnisse und Produktionserfahrungen des Auslands, insbesondere der Sowjetunion, sind sorgfältig zu studieren. Um die Wirksamkeit der Wissenschaften zu vergrößern, ist es notwendig, ein wesentlich höheres Niveau der wissenschaftlichen Dokumentation und Information auf allen Wissenschaftsgebieten zu erreichen.

Um einen raschen Aufschwung der wissenschaftlichen Arbeit zu erreichen, werden fähige junge Wissenschaftler stärker zu den Forschungsarbeiten herangezogen. Ihnen werden konkrete wissenschaftlich-technische Aufgaben übertragen, die eine selbständige, schöpferische Arbeit verlangen. Die Auswahl der wissenschaftlichen Kader für die Forschung wird nach dem Leistungsprinzip vorgenommen. Die fähigsten Arbeiter und Ingenieure werden zur wissenschaftlichen Arbeit herangezogen. <sup>III</sup>.

### **III. Die Aufgaben der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bei der Hebung des Volkswohlstandes**

In der Periode des umfassenden Aufbaus des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik wird die Lage der Arbeiterklasse, der Genossenschaftsbauern und der anderen Schichten der Bevölkerung weiter verbessert. In der Deutschen Demokratischen Republik arbeitet das Volk für sich selbst, zu seinem eigenen Nutzen.

Die Ergebnisse seiner Arbeit fließen in den persönlichen Verbrauch, in den gesellschaftlichen Verbrauch und in die Akkumulation, die dem weiteren Aufbau der Volkswirtschaft dient und eine weitere Verbesserung der Lebenslage bewirkt. Es kann daher nicht mehr verteilt werden, als zum persönlichen und gesellschaftlichen Verbrauch erzeugt wurde.